
 

 

Parmain, le 11 juin 2020 

 

 

Madame le Maire, 

 

Avant de vous partager les nouvelles mesures mises en place au sein de notre Résidence 
« Quai des Brumes », nous avions à cœur, au nom de l’ensemble de l’équipe, de vous 
adresser nos sincères et chaleureux remerciements pour l’aide et le soutien apportés par 
la Commune et ses Elus tout au long de cette crise sanitaire.  
Qu’il s’agisse de votre attention à l’occasion des fêtes de Pâques , du 1er mai, du prêt de 
matériel pour l’installation de notre SAS de décontamination, votre accompagnement et 
votre engagement à nos côtés ont été précieux pour affronter ce contexte inédit ; nous 
vous en sommes très reconnaissants. 

Depuis 6 jours, nous n’avons pas diagnostiqué de nouveaux cas de covid-19 parmi les 
résidents. Nous restons néanmoins très vigilants et conservons des mesures barrières 
strictes, ainsi qu’un fonctionnement par unité de vie indépendante, à l’intérieur 
desquelles les résidents retrouvent progressivement de plus en plus de temps communs 
d’activité et d’échanges, ainsi que des repas organisés par petits groupes. 

Notre espace rencontres mis en place fin avril continue de fonctionner et de recevoir des 
visites quotidiennement. 

En complément, dans le cadre de notre déconfinement très progressif, nous souhaitions 
proposer aux familles un assouplissement de leurs conditions d’accès et des modalités de 
visite au sein de la Résidence.  

Pour ce faire, nous avons souhaité consulter au préalable les représentants du Conseil de la 
Vie Sociale afin de trouver le meilleur équilibre pour tous.  
En effet, nous entendons à la fois des familles de résidents qui aimeraient revenir à une 
situation « normale », et visiter leur proche « comme avant » ; tout comme nous 
entendons, en parallèle, d’autres familles nous inviter à maintenir le principe de 
précaution et à limiter les contacts afin d’éviter tant que possible que le virus, qui circule 
encore, puisse pénétrer de nouveau au sein de notre établissement. 

A l’écoute de chacun, et fort des convictions que nous nous sommes forgées au fur et à 
mesure de la gestion de cette pandémie, nous avons proposé au Conseil de la Vie Sociale 

de nouvelles modalités de visite pour les résidents non porteurs du virus, en ayant à cœur 
de préserver les liens familiaux, tout en assurant le meilleur niveau de protection à 
chacun : 

• Les personnes mineures pourront de nouveau accéder à la Résidence, sous réserve 
qu’elles soient en capacité de porter correctement un masque et de respecter les 
gestes barrières ; nous savons combien les résidents sont heureux de voir leurs 
petits- enfants et arrières petits-enfants. 



• Il sera possible pour les familles, dans la limite de deux personnes, d’aller chercher 
leur proche dans sa chambre, pour le conduire ensuite jusqu’au salon ou sur la 
terrasse , où d’autres membres de leur famille pourront également les attendre 
pour partager ce moment d’échanges. 

• Les visites continueront donc de se dérouler dans un espace commun, en extérieur 
(terrasse…) ou dans un salon très aéré, mais la présence systématique d’un membre 
du personnel assis à côté du résident ne sera plus obligatoire pendant la visite. 

• Les mesures de distanciation physique sont révisées : la famille sera désormais 
installée à 2 mètres de son proche (sous réserve du port de masque). 

A ce stade, nous réservons les visites en chambre pour les seuls résidents alités, dont l’état 
de santé ne permet pas de descendre dans un salon. 

Nous sommes contraints de conserver - pour le moment - le principe de visite sur RDV ; en 
effet les mesures de protection que nous impose cette situation sanitaire, rendent 
indispensable la présence d’un membre de l’équipe soignante pour accueillir les familles 
et leur fournir les équipements de protection nécessaires pour accéder à l’établissement 
en toute sécurité, pour elles-mêmes, pour leur proche, mais également pour l’ensemble 
des résidents et des salariés.  
De plus, pour respecter le principe d’organisation de la Résidence par unité de vie 
indépendante, nous devons également planifier les visites des résidents unité par unité, 
pour éviter que les résidents de deux unités différentes puissent se croiser. 

 

Ainsi, nous poursuivons notre déconfinement, de manière très progressive et prudente ; 
comme nous le faisons depuis le début de cette pandémie, nous ferons évoluer les mesures 
de protection petit à petit, en fonction de la situation épidémique de notre territoire, en 
prenant en compte que notre établissement est un lieu de vie collectif, qui accueille des 
personnes âgées fragilisées, plus vulnérables face à ce virus. 

 

Vous renouvelant nos sincères remerciements pour votre soutien, nous vous prions de 
croire, Madame le Maire, en l’assurance de notre sincère considération. 

 

Madame Anne FLORKOWSKI 

Directrice de la Résidence  

 

 

 

  


